

Das Schloss Esterhazy

Schloss Esterhazy, einst Geburtsort und Residenz bedeutender Magnaten, zentral und markant in der burgenländischen Landeshauptstadt Eisenstadt gelegen, gilt als eines der schönsten Barockschlösser Österreichs und ist heute Museum, Kultur- und Veranstaltungsort, Forschungszentrum und beherbergt die einzigartige Privatsammlung des Hauses Esterhazy.

Faszinierende Frauen – berührende Lebensgeschichten

Die Ausstellung „Das Appartement der Fürstin“ gewährt einen einmaligen Zugang zu Lebenswelten und Biographien von drei charismatischen Fürstinnen. Den Verknüpfungen zwischen der Familie Esterhazy und dem letzten großen Kaiserpaar der Monarchie – Sisi und Franz Joseph I. – ist der Raum der Ausstellung im ehemaligen Appartement der Fürstin gewidmet. Vorwiegend jedoch stehen drei Damen des Hauses im Mittelpunkt der Ausstellung. Ihre Lebensgeschichten sowie besondere Ereignisse und Anekdoten ihrer Biografien sind es, die im historischen Ambiente erzählt werden.

Besonders in den Sommermonaten weilte der Adel auf seinen Landschlössern – so auch die Fürstin Esterhazy, deren Eisenstädter Schloss beliebte Station selbst für die kaiserliche Familie war. Dem Haus Habsburg seit dem 17. Jahrhundert loyal verbunden, hatte man auch noch im 19. Jahrhundert enge und sogar freundschaftliche Verbindungen in das Herrscherhaus.

Information und Kontakt

Esterhazy Privatstiftung

Esterházyplatz 5

7000 Eisenstadt

+43(0)2682/63004 7600

tourismus@esterhazy.at

esterhazy.at